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Ribeirão Preto, 28 de Julho de 2021.

Ofício nº 736/2021-CM

Senhor Presidente

Em atenção à solicitação dessa E. Câmara Municipal, relativamente
ao(s) REQUERIMENTO(S) de informação abaixo relacionado(s), apresentado(s)
pelo Vereador(a) RENATO ZUCOLOTO cumprimos o dever de encaminhar a Vossa
Excelência, em anexo, cópia(s) da(s) resposta(s) prestada(s) pelo(s) setor(es)
competente(s) desta municipalidade.

Sem outro particular, aproveitamos a oportunidade para reiterar a

Vossa Excelência os protestos de alto apreço e distinta consideração,
subscrevemos-nos.

Câmara Municipal de Ribeirão Preto

Protocolo Geral nº 3494120)
Data: 02/08/2021 Horário: 10:30

Atenciosamente

RICARDO AGUIAR
SECRETÁRIO DA CASA CIVIL

REQUERIMENTO(S) Nº(s) 4612/2021

À Sua Excelência
ALESSANDRO MARACA

DD. PRESIDENTE DA CÂMARA
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Secretaria Municipal do Meio Ambiente
Departamento de Gestão Ambiental

E3
PREFEITURA MUNICIPALDE RIBEIRÃO PRETO Pási

Processonº: 2021/ 114636
Requerimento nº: 004612
Requerente: Câmara Municipal de Ribeirão Preto

Ilmo. Ver. Renato Zucoloto;
Respondendo aos questionamentos feitos pelo Nobre Edil, no Requerimento

Nº004612, sobre acidentes com fauna nativa, nas proximidades do Ipê Golf Club, esta
Secretaria do Meio Ambiente fez vistoria na referida área.

Dessa feita, ficou constatado que a via pública corta área de APP (Área de
Preservação Permanente), nas proximidades do córrego. Apesar de não terem sido
avistados pequenos primatas no momento da vistoria, é muito provável que frequentem a
área devido à proximidade com o referido corpo d' água.

A SMMA não possui recursos de pronto para efetuar construção da ponte área de
fauna, diante disso, estão sendo feitos estudos preliminares para o conhecimento dos
custos (conforme anexo), objetivando viabilizar a utilização de compensação ambiental para
o pagamento.

Esclareço que a utilização da compensação fica na dependência da existência de
equidade entre o valor da compensaçãoe o valor da obra, além do atendimento do binômio
interesse/oportunidade da Administração (princípio fundamental do direito público).
Ademais, os novos loteamentos, no processo de paisagismo, são obrigados a apresentar
zoo passagem, tanto área, quanto subterrânea, para manutenção da conectividade entre os
fragmentos vegetais.

Esse DGA está à disposição para maiores esclarecimentos, aproveitamos a
oportunidade para renovar votos de elevada estima e distinta consideração.

Ribeirão Preto, 11 de junho de 2021

LILIANE BONADIO TERRA
Diretora de Gestão Ambiental

Secretaria Municipal do Meio Ambiente
uu IN
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